

## NOTA DE PRESENTACIÓN DEL NUEVO EQUIPO EDITORIAL

En 1962 el Dr. Miquel Tarradell i Mateu fundó la revista Papeles del Laboratorio de Arqueología de Valencia con un primer número dedicado a la ciudad romana de Valencia. Desde entonces y hasta el volumen 4, publicado en 1968, la revista sólo acogió estudios monográficos, pero muy pronto el equipo editorial tuvo la voluntad de publicar tanto volúmenes monográficos como misceláneos.

La llegada a la Universitat de València del Dr. Martín Almagro-Gorbea supuso el inicio de una nueva etapa cuyo aspecto más visible fue la modificación parcial de su cabecera. Así, a partir del volumen 12 publicado en 1977, la revista se llamó SAGVNTVM. Papeles del Laboratorio de Arqueología de Valencia.

Unos años más tarde se inició una nueva andadura con la edición del volumen 23 (1990), incorporando algunos cambios de formato, que se mantienen en la actualidad, encargándose el Dr. Carlos Gómez Bellard de su dirección hasta 1998. Desde entonces y hasta el año 2009 en que se publica el volumen 41 han dirigido la revista la Dra. Carmen Aranegui Gascó y el Dr. Joan Emili Aura Tortosa.

Es difícil predecir el rumbo que va a tomar en los próximos años la divulgación científica, pero no cabe duda que se están produciendo cambios importantes. En los últimos años, han surgido nuevas formas de difusión de la investigación que están cambiando los hábitos de los investigadores. En este contexto, la revista SAGVNTVM (P.L.A.V.) quiere convertirse en un vehículo de transmisión ágil, accesible y riguroso al que se pretende dar una más amplia difusión al incluirla en plataformas específicas de alojamiento.

En consecuencia, el equipo que toma el relevo va a mantener la misma línea editorial de números anteriores pero el presente volumen cierra una etapa para adaptar la edición a los nuevos formatos de presentación y requerimientos de calidad:

- Desde este volumen 42 la revista se va a editar tanto en formato impreso como electrónico de acceso libre (<http://ojs.uv.es/index.php/saguntum>).
- La gestión de la misma también se va a canalizar a través del programa de acceso libre Open Journal System.
- Se actualizan las normas de publicación para la presentación de originales.
- Se incorpora la evaluación de los artículos por el sistema de doble ciego.
- Se amplía el Consejo de Redacción para hacerlo paritario e incorporar a miembros externos al Departament de Prehistòria i Arqueologia de la Universitat de València.
- Del mismo modo se amplía el Consejo Asesor con la finalidad de hacerlo paritario e internacional.

El nuevo equipo editorial se propone realizar todos los esfuerzos necesarios para que la revista mantenga e incremente su estándar de calidad científica y posicionarla entre los estándares de excelencia.

Consuelo Mata Parreño  
Pere Pau Ripollès Alegre  
Oreto García Puchol  
Lluís Molina Balaguer